



desde la
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

Noviembre, 2013

MONITOREO DE MEDIOS No.11

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (Sociales, 29 de noviembre) “Ascun, rindió homenaje al a UPTC en sus 60 años”.

SIEETE DIAS Viernes 29 de Noviembre de 2013 **Sociales** 23

Ascun rindió homenaje a la Uptc al cumplir sus 60 años

La Asociación Ascun se vinculó a esta celebración otorgando una placa conmemorativa donde se hace un reconocimiento a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Uptc.

ARCHIVO PARTICULAR



Entre otros: el rector de U. El Bosque, Carlos Escobar; la Coord. de Ascun, Lucía Chávez; el rector de la U. Javeriana, sacerdote Joaquín Sánchez; el rector de la Uptc, Gustavo Álvarez; la secretaria de Ascun, Xiomara Xarur; el rector de la Esc. de Ingeniería de la U. Antioquia, Carlos Londoño; la rectora de la U. Piloto, Patricia Piedrahita; el rector de la U. del Valle, Iván Ramos; el Dir. de Ascun, Carlos Forero; y el rector de la U. del Magdalena, Ruthber Escorcía.



El vicepresidente de Ascun, sacerdote Joaquín Sánchez García entregando al rector de la Uptc, Gustavo Orlando Álvarez, la placa conmemorativa.



Junto a la placa conmemorativa, el rector de la Uptc, Gustavo Álvarez, en compañía del rector de la Universidad del Valle, Iván Enrique Ramos Calderón.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD



desde la
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD